

# 夕方5時半 2歳男児、道路に出てきた

夕方は、子ども、高齢者、自転車に注意しましょう

防犯カメラや目撃情報がある今の時代、すぐに捕まるのに…

もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護  
そして…、警察に連絡

もしも…にならないように  
『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、『運転に集中』しましょう

## 夕方5時半 道路に出てきた2歳の男の子 乗用車にはねられ、頭部骨折の重傷

救護措置をとることなく、現場から逃走  
乗用車運転の会社員の男性、逮捕

### 別の車のドライブレコーダーの映像から被疑者を特定

2025/8/9(土)

8日午後5時半ごろ、山口県の県道で、会社員の男（59）が乗用車を運転中、2歳の男の子をはね、頭にけがをおわせたものの、救護措置をとることなく現場から逃走した疑いで、されました。

男の子は頭部を骨折していて、意識はあり命に別状はないということです。

逮捕された男は「落下物に乗り上げるなどの感覚はあったが、人に衝突した感覚はありません」などと否認しているということです。

警察によりますと、乗用車が走行中、男の子はなんらかの状況で県道へ出てきた模様だということです。

県道を走っていた別の車のドライブレコーダーの映像などから被疑者を特定し、逮捕しました。